

## El Torneo Futsal LPGC se lo queda el Gáldar Gran Canaria

La primera edición del Torneo Futsal Las Palmas de Gran Canaria, celebrado en el Polideportivo Obispo Frías, se lo adjudicó el Gáldar Gran Canaria, club que en la final superó al Uruguay Tenerife por el tanteador final de 6-3. Dos encuentros jugados el pasado viernes y cinco en la jornada del sábado han consolidado y potenciado el fútbol sala en la capital, una modalidad muy practicada y de gran aceptación. Organizado por el Malta 97 Las Palmas, el torneo contó con la participación de cuatro equipos, dos de Gran Canaria (Gáldar Gran Canaria y Malta 97 Las Palmas), uno de Tenerife (Uruguay) y el restante de Lanzarote (Tinajo). En la entrega de premios final, el concejal de Deportes capitalino Carlos Ester entregó el trofeo de campeón al capitán galdense Néstor.

